



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Resolución Decanal

Número:

Referencia: EX-2023-00973480- -UNC-ME#FCS

VISTO y CONSIDERANDO:

La propuesta presentada por las bancas estudiantiles de la Organización Alicia Eguren del Honorable Consejo Directivo, para que la Facultad de Ciencias Sociales se posicione en homenaje a la vida de Enrique Dussel; y

Por ello:

LA DECANA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

AD REFERÉNDUM DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO

DECLARA:

El 5 de noviembre de 2023, a sus 88 años, murió el filósofo e historiador Enrique Dussel. Él junto a filósofos como Mario Casalla, Carlos Cullen, Osvaldo Adelmo Ardiles, Juan Carlos Scannone, Rodolfo Kusch, Horacio Cerutti Guldberg, Arturo Andrés Roig, Julio de Zan y Alberto Parisí, creó el movimiento conocido como la Filosofía de la Liberación.

Esta corriente hasta el día de hoy inspira procesos transformadores para los pueblos de Nuestramérica: criticando las estructuras del colonialismo, el imperialismo, la globalización, el racismo y el sexismo de las filosofías europea y angloamericana, propone la construcción de una cosmovisión propiamente latinoamericana que pone el centro en la liberación de los oprimidos.

La vida y obra de Enrique Dussel es una demostración del compromiso intelectual con la realidad de los pueblos y una enseñanza para las instituciones académicas que deben estar al servicio de las mayorías populares.

Siendo una Casa de Estudios comprometida con las luchas sociales y la construcción de conocimientos situados para la emancipación de nuestro pueblo y particularmente habiendo contado con la presencia de Enrique Dussel en nuestra casa, en el año 2010, a partir de su profunda amistad con Alberto Parisí, la Facultad de Ciencias Sociales rinde homenaje al compañero Enrique Dussel.

Protocolizar. Publicar. Comunicar. Oportunamente, archivar.

